

419

PALABRAS PARA UN BEATO

José Agustín Goytisolo

Las personas honorables lo son no sólo por su ideología demócrática y progresista, sino además por su forma de actuar y expresarse. Y ahora ^{/digo/} esto, porque cuando escribí sobre los manejos del camarada Anguita y me referí a los beatos más tontos de I.U., ya saltó rápida la primera liebre, beatamente atontada. Emplear frases como Quiero denunciar... no me afectan: las he oído durante más de cuarenta años, en boca de otros camaradas azules o de Guardias Civiles, y seguidas de otras cosas poco agradables; nunca pasé factura alguna ni acepté cargos o prebendas, muerto el dictador. Vivo de mi trabajo.

Mas nuestra liebre de Canovelles no tiene por qué saber todo eso, pese a su gran memoria histórica; pero sí debiera saber la trayectoria de, repito, personas honorables como Rafael Ribó, Eulàlia Vintró o Manuel Vázquez Montalbán. Ellos no pisotearon la decisión del 5º Congreso del PSUC; ustedes, los PCC, no agrupan a miles de comunistas que viven (sic) en Cataluña (catalanes quiso usted escribir, pero le falló la memoria histórica); ustedes quieren que Anguita, el PC y el PCC pongan a mis amigos del PSUC e IC-EV en el lugar que les corresponde. ¿Qué lugar sería ese?. Sueno feo, camara-tampoco/da liebre, suena a amenaza, que / remueve la memoria histórica de los beatos de un hijo de Guardia Civil, seminarista y de Estepona, no califa de Córdoba, y menos valí de Cataluña.